

# PELITA

## Huta Bayuraja Masuk Nominasi Kecamatan Terbaik, Ferry Risdonni Sinaga Ucapkan Terimakasih Kepada Tim Penilai

Karmel - [SIMALUNGUN.PELITA.WEB.ID](http://SIMALUNGUN.PELITA.WEB.ID)

Nov 2, 2022 - 20:58



SIMALUNGUN - Kecamatan Huta Bayuraja Kabupaten Simalungun Provinsi Sumatera Utara yang saat ini dipimpin Ferry Risdonni Sinaga masuk nominasi Kecamatan terbaik se Sumatera Utara ( Sumut' ) Tahun 2022 berdasarkan penilaian dan indikator dari Tim Penilai

Ketua tim penilai Ervan G. Siahaan dalam kesempatan mengatakan kepemimpinan Camat termasuk salah satu indikator dalam penilaian. "Disamping itu juga kita melihat potensi-potensi apa saja yang ada disetiap kecamatan," ungkap Ervan Gani Siahaan, Selasa ( 1/11/2022 ).

Ervan Gani Siahaan mengatakan, pihaknya akan melakukan evaluasi dari pertanyaan-pertanyaan yang diajukan Tim. Selanjutnya dilakukan evaluasi terhadap seluruh data yang telah disurvei kelapangan dan itulah nantinya yang menjadi bahan evaluasi kita

Setelah selesai di rangkumkan kembali dan data-datanya dilengkapi, akan langsung sampaikan ke Bupati," terang Ketua tim penilai Ervan Gani Siahaan

Sementara itu, Camat Huta Bayuraja Ferry Risdonni Sinaga, SH mengucapkan terima kasih kepada para tim penilai yang telah memasukkan Kecamatan Huta Bayuraja sebagai salah satu Kecamatan Terbaik," ujar Mantan Sekertaris Kecamatan Girsang Sipangan Bolon itu

Ferry Risdonni Sinaga, SH juga mengaku senang atas pencapaian Huta Bayuraja yang masuk dalam nominasi Kecamatan terbaik dan berharap Kecamatan Huta Bayuraja menjadi juara yang terbaik

"Kedepannya kita akan semakin tingkatkan agar rakyat harus sejahtera seperti visi-misi dari Bupati Simalungun. Hari ini kita lari 80, kedepannya kita harus bisa lari 100 ke atas," ujar Camat Huta Bayuraja Ferry Risdonni Sinaga,

Sementara itu, Anggota DPRD Simalungun Benfri Sinaga mengapresiasi pencapaian Huta Bayuraja masuk nominasi penilaian kecamatan se-Sumut. Benfri mendorong kecamatan di Simalungun berbenah untuk yang terbaik.

Benfri Sinaga juga mengapresiasi Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga yang telah mendukung terlaksananya penilaian oleh Tim Penilai dan Pembinaan Kecamatan Terbaik se-Sumut 2022.

"Kami sangat bangga kepada Bupati Simalungun yang menempatkan posisi camat sesuai tupoksinya, dan membuat Huta Bayu Raja masuk sebagai salah satu penilaian," ucap Benfri Sinaga ( KARMEL)